

En educación pública a la 4T se le acaba el tiempo y el saldo es negativo (vídeo)

Por: Programa Educación en la Mira. 08/05/2022

Las esperanzas que millones de personas depositaron en la 4T ya son cuestionadas y las dudas respecto de su cumplimiento se vuelven recurrentes.

La cuenta regresiva ha comenzado para un sexenio que está entrando en su segunda mitad de duración, cuyo tiempo se reduce ya que el último año los procesos electorales inmovilizan a la administración pública.

En el siguiente programa de Educación en la Mira se analizan: Los riesgos en la educación pública en gobiernos de la 4T.

Pulsa en la imagen para ver el vídeo

<https://youtu.be/OWXBAU5J0AE>

Fecha de creación

2022/05/08